



Torres Hermanos

Restaurando en dólares

Hermanos Torres es una empresa dedicada a la restauración de automóviles, ubicada en la comuna de La Pintana. Debido a su importancia en el mercado nacional, se ha hecho conocida fuera del país, por lo que una gran cantidad de sus ingresos son en dólares. Esta situación ha llevado a los cuatro hermanos dueños del negocio a preguntarse si es que necesitan modificar su contabilidad cuando el precio de las divisas varía. Actualmente tienen una cuenta corriente en el extranjero y, si traen su dinero a Chile, la cantidad variará de acuerdo al precio del dólar, por lo que para ellos es lógico que su contabilidad también lo haga. Sin embargo, tienen una gran duda: ¿Existirá realmente un cambio en la contabilidad?

“La gran calidad del trabajo de Torres Hermanos ha sido reconocida por la industria nacional de la restauración de automóviles, pero no termina ahí. La empresa incluso es conocida internacionalmente y tiene algunos ingresos en dólares, por lo que han tenido que abrir una cuenta corriente en el extranjero”.

Aprender sobre la marcha

Torres Hermanos es una empresa de restauración de automóviles antiguos que nació hace 28 años. Los hermanos comenzaron a indagar en el rubro de la reparación de vehículos siendo jóvenes sin experiencia. Luego de una larga historia de esfuerzo y superación, hoy han logrado ser reconocidos por la industria como los mejores en la restauración de automóviles antiguos, lo que los ha llevado a ser invitados a grandes eventos de

los fanáticos del deporte tuerca, como la expo carrera el año 2008, donde el stand de la empresa fue una de las principales atracciones.

La empresa está conformada por cuatro hermanos: Augusto, Antonio, Enrique y Carlos, quienes aprendieron el oficio poco a poco, hasta convertirse en especialistas. Carlos, el hermano mayor, entró como ayudante a un taller mecánico. A medida que el centro de reparación automotriz crecía, iba solicitando más gente que quisiera aprender el oficio. Fue ahí que llegaron uno a uno los hermanos Torres. Luego de aprender, decidieron independizarse con un pequeño taller. Con el pasar de los años creció su cartera de clientes, y tuvieron que arrendar otro taller con más espacio en Estación Central. Fue ahí donde conocieron a sus más grandes clientes, que hasta el día de hoy los siguen a su nuevo local propio, ubicado en La Pintana.

Como nuevo: una restauración completa

La restauración de autos consta de cuatro procesos bien determinados:

- 1.Desarmar y desmontar: Consiste en dejar el automóvil vacío para poder continuar con los otros pasos. Se sacan asientos, radio y ventanas, dejando el vehículo listo para desabollarlos sin dañar ninguna pieza.
- 2.Desabolladura: Consiste en reparar impactos que tengan los autos, ajustar la carrocería y sacar la pintura.
- 3.Pintura: Es el proceso de empapelar y pintar el vehículo, dejándolo en perfectas condiciones para ser armado.
- 4.Rearmar: Agrupamiento de las piezas extraídas en la primera fase. Esta es la etapa final y el automóvil queda a disposición del cliente.

El negocio ascendente

La gran calidad del trabajo de Torres Hermanos ha sido reconocida por la industria nacional de la restauración de automóviles, pero no termina ahí. La empresa incluso es conocida internacionalmente y tiene algunos ingresos en dólares, por lo que han tenido que abrir una cuenta corriente en el extranjero. Así, la empresa familiar tiene una cuenta corriente con \$5.000 dólares clasificada en el balance como disponible, abierta el 31 de diciembre del 2012.

Fecha	Dólar Promedio	IPC
ene-13	\$ 472,67	108,8
feb-13	\$ 472,34	108,93
mar-13	\$ 472,48	109,35
abr-13	\$ 472,14	108,82
may-13	\$ 479,58	108,81
jun-13	\$ 502,89	109,51

Sin embargo, esta situación provoca ciertas dudas en los hermanos, puesto que piensan que la contabilidad debe modificarse cuando el precio de las divisas varían. Ante esta situación, acuden a su contador para resolver el problema. El contador, a final de año, señala que debe realizar ciertos ajustes correspondientes a la corrección monetaria de la cuenta en dólares que tiene la compañía, pero no conoce la normativa ni los registros contables a realizar.

Frente a esto, los cuatro hermanos Torres se preguntan ¿Cómo se realiza esta corrección monetaria?, ¿Cuáles son los pasos a seguir?